



**会長** 熊谷敏明  
**幹事** 菅原慶一  
**会報** 氏家良典 江川元徳  
 佐藤幸一 飯塚仁哉  
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327  
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30  
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

## 第2577回例会 2016. 12. 22 No.21

### 本日の出席率

・本日の出席率 98.21%

### ニコニコボックス

- ・熊谷敏明会長 本年最終例会です。よろしくお願いします。毎日忘年会で飲みまくっています。今夜は合同委員会なので休肝日となりそうです。
- ・菅原慶一幹事 布施孝之パスト会長のスピーチ、楽しみです。
- ・千葉正宏会員 クリスマス家族例会、多数出席いただきまして大変ありがとうございました。新年例会もよろしくお願いします。
- ・布施孝之会員 本日のスピーチを担当いたします。よろしくお願いします。
- ・鈴木彦太会員 布施孝之P・Pの何時も素晴らしい卓話を大いに期待します。楽しみに…。
- ・村上武彦会員 今年最後の例会に布施孝之会員の話術を聞くことが出来て幸せです。
- ・飯塚仁哉会員 話術者布施孝之会員の台北西門RCの詳しい話を聞かせて貰います。
- ・佐藤幸一会員 布施孝之会員のスピーチ、大いに期待いたします。
- ・八谷郁夫会員 布施孝之会員のスピーチ楽しみです。皆様良い年をお迎え下さい。
- ・江川元徳会員 2016年SAYONARA、布施孝之P・PのSpeechいつも素晴らしい。多謝！
- ・佐藤敬喜会員 一年間色々お世話になりました。
- ・菅野幸一郎会員 今年最後の例会に大先輩の布施孝之会員のスピーチ、大変楽しみです。
- ・高田次雄会員 昨日が冬至、今日から米粒一個ずつ日が長くなるようです。寒さ厳しき折、柚子湯で体調管理バッチリ。布施孝之会員のスピーチ、勉強させて下さい。
- ・菅原文之会員 今年も早いもので最後の例会となり

- ました。フィナーレにふさわしい布施孝之会員のスピーチを楽しみに…。
- ・佐藤静市会員 布施孝之会員のユニークなスピーチを楽しみにしております。
- ・遠藤光則会員 布施孝之会員のスピーチに期待して。
- ・猪股育夫会員 本日のスピーチ、いつもためになるお話の布施孝之会員、楽しみにしております。
- ・富士原裕子会員 今年最後のスピーチ布施孝之P・Pのスピーチ、ご期待致しております。皆様寒さに負けず良い正月をお過ごし下さい。
- ・高橋義文会員 本日、P・P布施孝之会員のスピーチを楽しみに期待致します。
- ・佐藤早智子会員 布施孝之会員のウィットにあふれたお話、楽しみです。
- ・佐々木崇会員以下 布施孝之会員のスピーチに期待。  
 千葉吉男会員 氏家良典会員 山田直志会員  
 佐竹孝行会員 佐々木源悦会員 岩淵正彦会員  
 小泉洋会員 高橋利光会員 山田正会員  
 武川毅会員 及川昭宏会員 杉田広仁会員  
 秋山茂夫会員 及川富男会員 加藤亮会員  
 以上、ありがとうございました。

### 会長要件 熊谷敏明会長

今年も残すところ今日をいれて10日となりました。来週が年末休会ということで、今日が2016年の最終例会になります。今年度、上半期における皆様方のご協力に改めて感謝申し上げます。また、下半期もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、先週はクリスマス家族例会ということで、多くの会員とご家族に参加いただきありがとうございました。宮崎裕会員、菅野幸一郎会員の奥様方によるハンドベルの演奏、千葉吉男会員のお孫さん達による日本舞踊、社会奉仕委員会によるクリスマスオークションと大いに盛り上がり、良い家族例会だったというふうに思っています。企画担当をしていただきました千

葉正宏委員長はじめとする、親睦活動委員会の皆さんありがとうございました。特に、千葉正宏委員長におかれましては、当日まで出席メンバーの変更があり、その都度、座席表を作り直したと伺っております。本当にお疲れ様でした。

また、12月18日(日)ホテルメトロポリタン仙台で、藤崎三郎助ガバナーエレクトの国際協議会壮行会が開かれ、八谷郁夫パストガバナー、猪股育夫次期ガバナー補佐、高橋利光副会長と共に参加してまいりました。藤崎ガバナーエレクトは体調も回復し、無事出発できるということでありました。席上、当クラブのスポンサークラブであります、仙台ロータリークラブの伊藤会長と会談し「5月に執り行う仙台クラブの80周年式典には、人数に制限なく、一人でも多くの参加をお願いしたい」と、お話がありました。後日、幹事から案内があると思いますので、よろしく願い致します。会員の皆様方が良い新年を迎えられますことを祈念いたします。

### 幹事報告 菅原慶一幹事

- ・台北西門RCより  
会報及び新年のカードが届く
- ・仙台創立80周年記念式典のお知らせ  
日 時 平成29年5月13日(土) 14:00~  
場 所 ホテルメトロポリタン仙台  
登録料 15,000円  
来年1月いっぱいメドに参加者をとりまとめます。参加希望者は幹事までご連絡下さい。

### 各委員会報告

- ・社会奉仕委員会 (佐藤敬喜委員長)  
先週のクリスマス・オークションの売上は158,000円でした。多大なるご協力ありがとうございました。来年2月には地域善行者表彰があります。対象者のご推薦をお願い致します。
- ・姉妹クラブ委員会 (遠藤光則委員長)
  1. 台北西門RCに新年のカードを送りますので、カードに名前を記入して下さい。
  2. 台北西門RC40周年記念式典参加について。  
 ・平成29年3月9日~11日 3泊4日(3月10日に最終打ち合わせをします。)  
 ・記念誌に掲載の会長あいさつ原稿は1月中旬に。  
 ・宿泊はマリオットホテルです。20名の予約をしております。1月に打ち合わせを持ちます。
- ・親睦活動委員会 (千葉正宏委員長)  
クリスマス家族例会に、会員36名、ご夫人14名、家族4名、子供8名、合計62名のご参加をいただきました。大変ありがとうございました。また、1月26日には新年会を開催致しますので、多数のご参加をお待ちしております。

### 今週のスピーチ

「台北西門RCとの交流のはじまり」

#### 布施孝之会員

- ・1977年4月 佐沼RCに入会(現40年目)  
私は、佐沼クラブの入会歴から言いますと2番目

です。1番目は大先輩の鈴木彦太会員です。私よりも5~6年位入会が早いです。

- 入会直後、国際奉仕委員会に配属されました。
- ・1978年6月 同委員長に任命される。当時の国際奉仕委員会の行事は、ロータリー財団への寄付の奨励、飢餓の追放、健康・保健の増進、ヒューマニターの3H運動の推進でした。ところが、お金は渡すけれども相手の国や人やロータリアンとの触れ合いや顔を合せる機会がなかったので、外国クラブとの付き合いが出来ないものかと考えた。
- ・当時の登米地方の地域医療  
非常に医師の過疎地帯でした。そこで、台湾からの医師、歯科医師に大勢いらしていただいてこの地域医療を助けていただきました。米山国保病院の許経茂先生に台湾ロータリアンとお付き合いしたい旨をお話しました。台中市にあるロータリークラブの方に手紙を出していただきました。しかし、向こうからの条件に当てはまらなく困っておりましたところ、公立登米病院の陳錫熙先生(江川元徳会員の父様)から、台北西門RCの陳茂標氏(Sharp)を紹介していただきました。
- ・Sharpと頻りに、こちらのパンフレット、絵ハガキ、手紙のやりとりなど情報交換をしました。
- ・1979年6月 私と阿部正美会員が台北西門扶輪社を表敬訪問し、例会に出席いたしました。世紀大飯店(台北市西門町)が会場でした。西門ロータリークラブの由来は、この西門町にあります。
- ・1980年1月29日 姉妹クラブ締結調印式  
千葉重雄会長、大河内清幹事、布施孝之国際奉仕委員長の3名が締結調印式で署名捺印し、3年毎に見直すことを確認し、締結書を作成して無事調印式を終えました。会長以下15名が参加しました。出席者全員の感想を週報に掲載しました。
- ・余談 台湾シャープ工場見学、30数年後に台湾・鴻海精密工業が買収する。
- ・西門RC周年式典の思い出  
台北西門RCの周年式典には、皆様も何回もお出掛になっている筈ですけれども、5周年の時、張五聡会長(Five)、当時台北市長であった李登輝氏が出席され祝辞を述べておられました。この時の記念行事として西門クラブから台北市に消防車1台(千数百万円)を寄贈したということで、スケールの違いを感じました。10周年の時、黄正雄会長(Charley)、私が佐沼クラブを代表してお祝いスピーチをしました。2~3分のスピーチでしたが、中国語でやることにしましたので、江川元徳会員、高橋義文会員について発音の練習をしました。お陰で当日、何とかお祝いを述べることができました。それ以後、例会時に5分程度、江川元徳会員による中国語講座を行いました。
- ・高砂族(高山族)先住民の間で伝わっている民謡「杵歌」を披露したいと思います。  
布施孝之会員の歌に合わせて手拍子をし、今年最後のスピーチは終わりました。